

Nur wo du zu Fuss warst, bist du auch wirklich gewesen.

Johann Wolfgang von Goethe

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von meinem geliebten Ehemann, unserem Papi, Grosspapi und Schwiegervater

Dr. Martin Sturzenegger

23. April 1940 bis 14. Mai 2024

Vor 13 Jahren erhielt Martin eine Krebsdiagnose. Mutig hat er den langen Kampf gegen seine schwere Krankheit aufgenommen. Er wurde dabei von Dr. P. Samaras und seinem Team am Spital Hirslanden, sowie vom Pflegeteam in der Residenz Bethesda, Küsnacht hervorragend unterstützt. Seine Willenskraft und Tapferkeit, sowie seine immer positive Einstellung werden uns für immer ein Vorbild sein.

Martin war ein wunderbarer Mensch. Er war gebildet, belesen und umsichtig, was ihn zu einem spannenden Gesprächspartner und guten Ratgeber machte. Er war ein liebevoller und aufopfernder Ehemann, Vater und Grossvater. Er war ein guter und treuer Freund. Wir werden ihn alle unendlich vermissen.

In grosser Dankbarkeit,

Ursula Sturzenegger-Honegger

Béatrice und David Munro-Sturzenegger

Rémy Oscar Sturzenegger Munro

Willem Martin Sturzenegger Munro

Markus und Belén Sturzenegger Pérez

Linda Sturzenegger und Ronnie Attinger

Nando Sturzenegger

Die Trauerfeier findet am 30. Mai 2024 um 14.00h in der reformierten Kirche Stäfa statt. Vorgängig findet die Urnenbeisetzung in engstem Familienkreis statt.

Anstelle von Blumen gedenke man der Schweizer Berghilfe, 8134 Adliswil, IBAN CH44 0900 0000 8003 2443 2, Vermerk: Trauerfall Martin Sturzenegger.

Traueradresse: Ursula Sturzenegger, Kronenstrasse 8, 8712 Stäfa